

Une nouvelle fois les familles, les patients, et leurs agents hospitaliers pris en otage par l'irresponsabilité de tous nos députés !

Depuis de nombreux jours, l'Assemblée nationale débat sur la question de la gratuité des parkings pour les patients et leurs visites. Un projet de texte devait être discuté dans le cadre de la niche parlementaire de la France Insoumise.

Enfin une bonne nouvelle pour les familles de patients qui, se rendant au chevet des malades hospitalisés, étaient rackettées. De plus, FO-SPS considère que les visites aux malades participent à l'accélération de la guérison et apportent un soutien moral indispensable aux patients ! Pour autant, en inscrivant ce point à la fin de l'ordre du jour de sa niche, LFI savait qu'il y avait un risque que les contraintes de temps fassent passer à la trappe l'examen de ce texte.

Eh bien bravo c'est chose faite !

Le texte n'est pas passé, et maintenant les députés se jettent la responsabilité de cet état de fait !

Pour la Fédération FO SPSS : tous responsables et tous coupables !

Les querelles politiciennes ont une fois de plus pris en otage les malades, leur famille, et les agents !

C'est un vrai scandale, et la responsabilité incombe aux parlementaires, quelles que soient leurs obédiences ! Ces stratégies politiciennes ne devraient pas avoir leur place lorsque l'intérêt général est en cause.

Un budget mortifère pour l'hôpital, des agents sans perspectives de carrière, des salaires bloqués, etc... Voilà ce qui semble raisonnable pour une classe politique qui, tous les jours dans les médias, parle de l'hôpital et insinue qu'elle veut sauver le « soldat Ryan » !!

La Fédération appelle l'ensemble de ses syndicats à se préparer à un mouvement d'ampleur, car cela paraît inévitable si nous voulons gagner sur nos revendications.